

## ABSTRAK

**JUDUL SKRIPSI** : **RANCANG BANGUN SISTEM INFORMASI PENJUALAN PEMBELIAN DAN CONTROL STOCK DENGAN METODE BACKORDER PADA TOKO BARANG HARIAN (P&D) ZUL PADANG PANJANG DENGAN BAHASA PEMROGRAMAN VISUAL BASIC 2010 DAN DATABASE MYSQL**

**NAMA** : **RAHMADANIL AKBAR ZF**

**NOBP** : **15101152610162**

**FAKULTAS** : **ILMU KOMPUTER**

**PROGRAM STUDI** : **SISTEM INFORMASI**

**PEMBIMBING** : **1. Dr. Yuhandri, S.Kom, M.Kom**  
**2. Silky Safira, S.Kom, M.Kom**

Kemajuan teknologi yang pesat sangat mempengaruhi manusia secara langsung maupun tidak langsung. Komputer sebagai salah satu hasil kemajuan teknologi yang dapat membantu manusia dalam meningkatkan kualitas dan kuantitas kerja baik di instansi pemerintahan maupun swasta.

Dalam penelitian dan pengujian sistem, dilakukan dengan beberapa metode, yaitu penelitian lapangan, penelitian pustaka dan penelitian laboratorium. Penelitian lapangan dilakukan dengan peninjauan langsung ke Toko Zul Sehingga diketahui mekanisme kerja sistem yang ada. Penelitian pustaka dilakukan dengan mempelajari buku-buku yang dapat menambah kajian ilmu bagi sistem dan skripsi ini. Sedangkan penelitian laboratorium dilakukan dengan membuat program aplikasi untuk pengolahan data hasil penelitian.

Dari penelitian ini dihasilkan suatu sistem informasi yang lebih baik, dalam arti mekanisme kerja yang lebih efisien dimana dengan waktu yang lebih singkat dapat dihasilkan laporan yang dibutuhkan, sehingga mempermudah semua pihak dalam menemukan kebijakan-kebijakan selanjutnya.

***Kata Kunci : Aplikasi Penjualan, Persediaan , VB***

## KATA PENGANTAR



Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu Dan tak lupa salawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW yang telah berjasa besar dengan membukakan jalan dalam perkembangan ilmu pengetahuan seperti sekarang ini. Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat guna mencapai gelar Sarjana Strata Satu pada Fakultas Ilmu Komputer Univeritas Putra Indonesia “YPTK” Padang. Adapun judul dari skripsi ini adalah: **“RANCANG BANGUN SISTEM INFORMASI PEMBELIAN PENJUALAN DAN CONTROL STOCK DENGAN METODE BACKORDER PADA TOKO BARANG HARIAN (P&D) ZUL PADANG PANJANG DENGAN MENGGUNAKAN BAHASA PEMOGRAMAN VISUAL BASIC 2010 DAN DATABASE MYSQL”**.

Dalam penulisan skripsi ini, tidak terlepas dari dukungan bantuan berbagai pihak, pada kesempatan ini penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada :

1. Bapak **H. Herman Nawas**, selaku Ketua Yayasan Perguruan Tinggi Komputer Universitas Putra Indonesia “YPTK” Padang.
2. Bapak **Prof. Dr. Sarjon Defit, S.Kom, M.Sc** selaku Rektor Universitas Putra Indonesia “YPTK” Padang.
3. Bapak **Dr. Julius Santony, S.Kom, M.Kom** selaku Dekan Fakultas Ilmu Komputer Universitas Putra Indonesia “YPTK” Padang.